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第37回　アンケート結果
質問で学ぶ防犯対策

～不審者から子どもを守るには～　
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申込者/参加者
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申込登録数：475名　　　　　　　　  参加施設数：234施設（参加率：49.3%）
アンケート回答：115件　　　　　　  参加者数(概算)：321名
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NPS：10/27の研修に対して
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NPS：2.5
NPS＝推奨者の割合（％）－批判者の割合（％）

今回のオンライン研修はご満足いただけましたでしょうか。知り合いの保育者にオススメしたいですか？

NPS批判者（6以下）の割合：28.8%
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全体を通して多い感想（聞けて良かったところ）
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【感想】良かった点
● 消火器が防犯に役立つことが分かり、目からうろこでした。（5件）

○ 消火器の活用方法は勉強になった。もっと事例について聞いてみたいです。
● 防犯についての研修動画などは何度か見たことがあったが、質疑応答形式での研修は初めてだったため、知りたいこ

とを知る事が出来た
● 不審者対策において、様々な想定で学ぶことが出来ました。自分の身を守る方法として、護身術の動画見れたこと

も、とても有意義な時間となりました。

【嬉しい感想】
● 防犯の知識を深めることが出来たことと、実際にどのように動けばいいのかなど知ることが出来たので良かった。施

設内での防犯に役立てていきたいと思う。
● 実際の経験をしたわけではないので、その時のために、定期的な訓練をできるだけ実際のイメージを持ちながら行う

ことが大切だと思いました。
● 不審者が来た際防御するときの道具が知れてよかった。消火器の使い方も間違っていたので全スタッフに周知したい
● 身近にある道具で防犯対策になるのが分かってよかった。護身術なども簡単に使えそうなので、職員研修をしていき

たいです。
● 不審者が入った時のアイテムとして、消火器が役に立つこと、非常ベルで全員に知らせるということを知ることがで

きてよかった。今まで考えたこともなかったです。また、護身術も見ることができてよかったです。いざという時に
できるかは不安ですが、知っていると安心します。ありがとうございました。
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全体を通して要望（もっと聞きたかったところ・講師）
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【要望】内容（今回の研修に関連）

● もっと具体的に学びたい（5件）
● 不審者に関してのお話がもう少し聞きたかった。（4件）
● 大きい園だけではなく小規模園でも使えるようなことも知りたかったです。
● リスク感性についてもう少し詳しく聞きたかった
● 想定が難しい・事例をたくさん聞きたい
● 防御の壁の作り方など
● 子どもに方法を伝えるとき、どうしても対大人だと力の差が埋めれてしまうため、その時に注意することなども知れ

たらよかったと思います。
● 園内での訓練方法や年齢別の指導方について、もっと聞きたかった。
● 今すぐに始められる事や保育者間での連携方法などもっと知りたいと思った。
● 不審者に対しての消火器の紹介が知れて良かった。実践のしかたがわからないので、訓練がどうしてもやりにくいの

が現状です。不審者対応の実践の事例の動画があればより分かりやすかった

【要望】運営

● 数より内容を濃くしてもらいたい

【要望】講師

● 掛札逸美先生の保育の安全について
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全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 消火器が防犯に役立つことが分かり、目からうろこでした。（5件）

○ 消火器の活用方法は勉強になった。もっと事例について聞いてみたいです。
● 防犯についての研修動画などは何度か見たことがあったが、質疑応答形式での研修は初めてだったため、知りたいこ

とを知る事が出来た
● 知識から実技へいかすこと
● 消火器の使い方
● 基本的なことをしっかりと職員一同頭に入れておきたいと思います
● 防犯に対して改めて確認ができました。
● 簡潔でわかりやすかった（無駄がなかった）
● 視覚的に訴えるジェスチャーを子どもと共有しながら園独自のものを作りたいと思いました！
● 園内に入ってきた時、園外であった時など詳しく教えていただいたので、園内で話し合い、活かしていきたい。
● 防犯対策で大変勉強になりました。
● 園で必要なものを知ることができて良かったです。
● 本格的な内容だった。
● 散歩等での対応時にあるに越したことはなくても、少し現実的でない部分見もあったように感じた
● 不審者の対応が全くアイディアが無かったので、とても参考になりました
● 危険があった時の動き方
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全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 子どもと行える訓練で、視覚に訴えかける。や、消火器を持って行くなど参考になりました。
● 実際に成功した例を聞くことができた為よかった。乳児が多い園の為子どもたちに教えることは難しそうだと感じる

ところもあった。
● 視覚から訴えることの大切さ、消火器の使用など、今までの不審者訓練では聞いたことのないことが知れ良かったで

す。
● 今回は貴重なお話を聞くことができ、よかったです。園の防犯意識を高めるためにも椅子や傘の使い方など活かして

いきます。
● 防犯の知識を深めることが出来たことと、実際にどのように動けばいいのかなど知ることが出来たので良かった。施

設内での防犯に役立てていきたいと思う。
● 子どもと一緒にできる訓練
● 実用的でした
● 質問に沿った回答が聞きたかった
● 基本も大事だが脱線した話も多かった。さすまたは女性保育士には重い。
● 基本的なことを再度確認できた
● 早速取り入れたい内容が沢山ありました。ありがとうございます。
● 短い時間ですが、日々の保育の中で学ぶには丁度良かったです。
● 保育士で子どもを守るために壁をつくるなどできないことが多い。男性保育士もいないです
● 消火器の使い方や、お散歩時に持っていく物など、勉強になりました。
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全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 実際談が聞けて良かった
● 現場に即した内容でのお話だったので、聞きやすかった
● 研修全体が素話によるものでしたので、よりパワポや資料を用いながらの方が聴いている側には伝わりやすいです。

質問内容も、口頭だけではわかりづらいです。また、お話の中で随所に、池田小事件や地震津波、ビル火災などの実
例を取り上げていましたが、最近の若い方はそのような事件すら知らない方がいるかと思いますので、そのあたりの
簡単な説明もあるとよかったと思います。素話中心でしたので全体の話の流れが掴みづらく、最終的に何を伝えた
かったのかが不明瞭でした。中には面白い話もありましたが、今回のテーマに興味があっただけに、少々期待を裏切
られたようで残念でした。

● 地域との連携の必要性、消火器が不審者対応にも使えることなど参考になりました。
● 不審者対策において今自分の園でも直ぐに出来ることをフィードバックし、子どもたちの安全を守っていきたいと思

いました
● 実際の経験をしたわけではないので、その時のために、定期的な訓練をできるだけ実際のイメージを持ちながら行う

ことが大切だと思いました。
● 知っていることも改めて聞いて復習で来た
● 準備物や園外での対応について再確認することができ学ぶことが増えたため
● 他の危機管理等の研修を受けたことがあり、本日の研修で改めて確認することができました。
● 不審者対策に傘や消火器を使用することを聞けてよかったです
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全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 知識を得た後に実践が必要だと話があったので、本日学んだことを実際に取り組み身につけたいと思います
● 不審者が来た際防御するときの道具が知れてよかった。消火器の使い方も間違っていたので全スタッフに周知したい

です
● 身近にある道具で防犯対策になるのが分かってよかった。護身術なども簡単に使えそうなので、職員研修をしていき

たいです。
● 不審者対策において、様々な想定で学ぶことが出来ました。自分の身を守る方法として、護身術の動画見れたこと

も、とても有意義な時間となりました。
● 視覚で危険を知らせる、子供と大人の目は違う。参考になりました
● 危機管理について身近な方法での対応が知れてよかった。
● 命に関わる大事なお話を聴けて良かったから
● 傘が護身になるのが勉強になった
● 防犯でイスを使う等が役に立った。
● 視覚の大切さを知ることが出来た
● 視覚に訴えることの重要性がわかり、良かった
● 過去の事例を聞いてとても印象に残りました。また、機会がありましたら、詳しく伺いたいです。
● 施設内にある物での具体的な使い方が参考になりました
● 不審者対策のポイントを知れたので。
● 防犯対策など事例を交えて聞くことができ、参考にさせていただきたいと思った
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全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 不審者が入った時のアイテムとして、消火器が役に立つこと、非常ベルで全員に知らせるということを知ることがで

きてよかった。今まで考えたこともなかったです。また、護身術も見ることができてよかったです。いざという時に
できるかは不安ですが、知っていると安心します。ありがとうございました。

● いざというときはパニックになると思いますので、具体的な話が聞けてとても参考になりました。
● 安全に逃げることばかり考えていたので、不審者に対し防御を作ることは大切だと学べてよかった。
● 研修に参加させていただき、ありがとうございました。
● 不審者に特化した内容がもっと伺いたかったです。「いかのおすし」の話はとても大切だと思いますが、園長で知ら

ない人はいないと思います。できれば、最近の不審者の事件なども含めて、専門家だからこそ知っていることをもっ
と教えていただきたかったです。椅子や傘など身近なものを取り入れて身を守ることはよくわかりました。また、護
身術の手を握らず広げることで、力が分散するというのは、実際にしてみると本当に違いました。先日警察による不
審者対応を行い、とにかく、不審者を侵入させない、距離を保つことの大切さを教えていただきましたが、若い女性
職員も多いので、知識として伝えてみたいと思いました。ありがとうございました。

● 不審者訓練や対応方法は話し合っていたが、話を聞いて自分たちが考えていた以上のことが起きる可能性があると知
れてよかったです。

● 短時間での中で凝縮された研修でしたが、消火器の使い方など新たな発見が多々ありました。ありがとうございまし
た。

● 園外保育時の注意点や職員による防護壁を作る際に有効な道具を知ることができた。



CONFIDENTIAL - © 2022 CoDMON Inc.

全体感想   
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【聞けて良かったところ】
● 園で行う不審者対応訓練。何が正しいのか、ベストがわからずにいます。警察の安全課に指導をと申し込んでみた

が、コロナでなかなか日程調整できずにいる。子どもを含め、訓練したいが、怖い思いをさせてしまう可能性が心
配。今までもしているが・・・今日のような身近な事例で聞くことが出来ると、とても分かりやすくありがたいで
す。様々な場面を想定したお話がもっと伺いたいです。ありがとうございました。
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全体要望    
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【もっと聞きたかったこと】
● もっと具体的に学びたい（5件）
● 不審者に関してのお話がもう少し聞きたかった。（4件）

○ 不審者への声のかけ方などを詳しく知りたかったです。
○ 不審者への対応の仕方をもっと知りたいと感じた。
○ 不審者への声かけの仕方や不審者の種類（事例）を知りたかった
○ 不審者対応の方法や小道具についてもっと詳しく聞きたかったです。

● 数より内容を濃くしてもらいたい（4件）
● もっと詳しく話してほしかった。大きい園だけではなく小規模園でも使えるようなことも知りたかったです。
● リスク感性についてもう少し詳しく聞きたかった
● 想定が難しい・事例をたくさん聞きたい
● 防御の壁の作り方など
● 子どもに方法を伝えるとき、どうしても対大人だと力の差が埋めれてしまうため、その時に注意することなども知れ

たらよかったと思います。
● 園内での訓練方法や年齢別の指導方について、もっと聞きたかった。
● 今すぐに始められる事や保育者間での連携方法などもっと知りたいと思った。
● 不審者に対しての消火器の紹介が知れて良かった。実践のしかたがわからないので、訓練がどうしてもやりにくいの

が現状です。不審者対応の実践の事例の動画があればより分かりやすかったです。
● 不審者が園に入って来た時の対処法

　　　は講師・　　　は内容・　　　は運営
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全体要望    
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　　　は講師・　　　は内容・　　　は運営

【その他ご要望】
● 今後も避難訓練や防災、防犯についての研修を希望します
● 掛札逸美先生の保育の安全について
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全体要望 
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【嬉しいお言葉】
● 実際に成功した例を聞くことができた為よかった。乳児が多い園の為子どもたちに教えることは難しそうだと感じる

ところもあった。
● 視覚から訴えることの大切さ、消火器の使用など、今までの不審者訓練では聞いたことのないことが知れ良かったで

す。
● 今回は貴重なお話を聞くことができ、よかったです。園の防犯意識を高めるためにも椅子や傘の使い方など活かして

いきます。
● 防犯の知識を深めることが出来たことと、実際にどのように動けばいいのかなど知ることが出来たので良かった。施

設内での防犯に役立てていきたいと思う。
● 実際の経験をしたわけではないので、その時のために、定期的な訓練をできるだけ実際のイメージを持ちながら行う

ことが大切だと思いました。
● 不審者が来た際防御するときの道具が知れてよかった。消火器の使い方も間違っていたので全スタッフに周知したい

です
● 身近にある道具で防犯対策になるのが分かってよかった。護身術なども簡単に使えそうなので、職員研修をしていき

たいです。
● 不審者が入った時のアイテムとして、消火器が役に立つこと、非常ベルで全員に知らせるということを知ることがで

きてよかった。今まで考えたこともなかったです。また、護身術も見ることができてよかったです。いざという時に
できるかは不安ですが、知っていると安心します。ありがとうございました。
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本日の研修について
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本日の研修ですぐに実践できる内容はありましたでしょうか。
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本日の研修について
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安全対策について、本日の研修以外で学びたい項目はありますか？
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本日の研修について
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防犯対策の実技実践を集合研修で受講してみたいですか？
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